

東ヶ丘デイサービス通信 第41号

2021年12月6日発行

今月の制作 (柿の木)

東ヶ丘デイの入り口
の柿の木!
葉っぱが秋色にな
ったので、見ながら
色をぬたり、折り紙
をはった。本物の
葉っぱもしっかり絵
の中に入っていますよ



この葉っぱの色にするには、何色
をぬったらいいと思う?
一色でぬるより重ねて色づけした
方が本物みたいになるような気が
するけど、どう思う?
私はカガ入らないから、色をぬって
もういがら、折り紙を石破って用
り絵にしてみる!
柿が美味しい時期になったね!

得意なやり方でそれが工夫をこらし、立派な柿の木ができました!!

戦争の記憶 ハシリーズ⑥へ

小さなころ食べる物があまり
なく父親が大分まで月に
2~3回行き食べ物を持って
帰ってきていた。



父親は炭坑で働いていた。
そこに朝鮮から連れてこられた
人と一緒に働くことになった。

日本に来てすぐに働き始めたので
言葉が伝わらず危ないといふこと
がわからず事故になり、その事故
に巻き込まれてしまった。

栗栖正光さん 夏の暑い日だたの足の怪我
入浴のときには話を聞かせていただき
ました。 炭坑の犠牲になってしまった。

東ヶ丘三人男



発表会で旅姿三人男
をすくひ小政を三原
さん大政を肥後橋
さん森の石松を関屋さん
かずが装をされ樂しく演じられました。反響が
良く皆さんも盛り上がりいました。また
今度はもっと頑張りますと言ひ合ひました。

発表会で旅姿三人男

をすくひ小政を三原
さん大政を肥後橋
さん森の石松を関屋さん

ズンバを踊る 99歳です

長濱百合子 様
ニヤレ 長生きするとは
現れんやつは
年へます

最高歯合を目指して元気張ろう
99歳には見えないほど元気です。

園芸

しかし今日は風が
強くてさみーぱい



かつお葉の
収穫!!
たくさんとれた
か今日は
風が冷たい
すま~!



二人で力を合わせて切ります。

ブロッコリーも
植えています
よ!!

かつお葉は煮物と
お漬け物にして
皆で頂きました。
美味しいかったです!!

畑の花もキレイに咲
いています。

物作りの名人

三原 幸子 様



東ヶ丘デイの中でも
特に手先が器用な三原さん。
折り紙、ビーズアクセサリー等々、習字や製作も

お上手です!!

若いころから自分の
好きな折り紙に集中しました

3年間修業して里帰りしたスタッフのタオです。
また、お世話になります。

私は利用者様の役に立つように頑張ります。
元気で楽しい一日を過ごすために、介護予防、
認知症予防また脳トレなどの活動に力を入れたい
と思います。また、11月から久しぶりに英会話活動を再開できて嬉しく思っています。



是非、
東ヶ丘デイまでご参加しませんか。
みんな来い! カムカムエヴリボディ!
(スタッフ紹介) Come Come Everybody!

編集後記



武田カラ子 様

先週の水曜日、元気な時に行ったり来たりお付き合いをさせていただいているご近所の奥さんが会いに来てくれました。もっと早く会いたかったらしいですが、私が突然、体が不自由になったことを気の毒に思って「会いに来れなかった」と言ってくれました。ちょうどその日は大工さんが入っておられたので、鍵が開いてるからと来てもらいました。色々話をしまして、お互いに良か隣さんで良かったねという話をしました。私は今、夫に恋していますということを言いました。彼女もいいご主人を持っておられます。たぶん正直な人だから、帰ったらすぐご主人と手繋ぎしてお話をされたと思います。私は「次があったらまたよろしくお願ひしますね」と夫に頼んだ返事が「俺はもうよからう」ということでしたが、それでもなお未だに夫に恋をしています。彼女にもご主人にもう一度恋をしてほしくて、私の気持ちを白状したのですが、そのあと電話で「ジーンときました」という話でした。ということは、私の気持ちが通じて、彼女もご主人を大切に大事に思って、私の年になるまで楽しく暮らせると思って安心しました。

恋バナ

青沼洋子
S.14.5.27生
84才



おつき合いを2年した男性
と別れました。相手が「わたく
年下だったの、昔は女が
年上だったら結婚に結び
つかなかったからねー。別
れた理由も私の結婚
が決まったから…だけ
別れた男性が一番好
きだったの。指輪も
もらっていたけど、もってたら
わるいと思っておばさん
にあげました(笑)